
QUELQU’UN SE NOURRIT-

IL DES FRUITS DE VOTRE 

ARBRE ? --Comment découvrir 

votre appel et savoir quand le 

moment est venu de le suivre. 

On découvre souvent son appel 

progressivement ; ce n'est pas un profil 

de mission dans lequel vous vous 

engouffrez du jour au lendemain. C'est 

une découverte progressive des dons qui 

sont en vous et de la façon dont vous 

pouvez être une bénédiction pour votre 

entourage.  

Est-ce que quelqu'un se nourrit des fruits de votre arbre ? Produisez-vous des fruits que les autres 

ont envie de manger ? Si personne ne se nourrit à votre arbre, c’est que vos racines doivent 

s’enfoncer plus profondément jusqu'à ce que vous produisiez des bons fruits. 

C'est nous qui établissons la profondeur de notre relation avec Dieu et, au fur et à mesure que nous 

devenons plus intimes avec Lui, Il nous aide à porter du fruit et à établir l'ampleur de notre 

influence. Votre appel est l’influence que vous exercez sur le monde qui vous entoure, et cela 

dépend de la profondeur de vos racines. 

Alors occupez-vous de vos racines et laissez Dieu se charger des fruits et de l'ampleur de votre 

influence. Il se peut que vous ayez différentes saisons d'opportunités, mais rappelez-vous que nous 

vivons pour être une bénédiction où que nous soyons. C'est ça notre appel. Vous découvrirez peut-

être que vous avez un appel particulier au fil des ans, mais nous sommes tous appelés maintenant, 

en ce moment même, à être une bénédiction pour notre entourage, à donner, à bénir et élever les 

autres. C’est ça notre appel. 

 


